

recherche spatiales. Parmi les récentes réalisations de l'Agence, il convient de mentionner le lanceur commercial Ariane et le laboratoire scientifique SPACELAB dont la première mission sur la navette spatiale (28 novembre - 8 décembre 1983) a été couronnée de succès. Les états membres sont: la Belgique, le Danemark, la France, l'Allemagne, l'Italie, l'Irlande, les Pays-Bas, l'Espagne, la Suède, la Suisse et le Royaume-Uni. L'Autriche et la Norvège sont de membres associés.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec:

W.M. Evans
Ministère d'Etat chargé des Sciences et de la
Technologie
Plans et Politique de l'espace
(613) 593-5590